

Saint-Maximin - Juin 2018



leFlash

www.saintmaximin.eu

#10

Nouveau :
devenez vous aussi
annonceur dans le
prochain Flash !

Contactez Christelle
au 03 64 23 00 00 

L'ÉCOLE DE BOWLING de Saint Maximin Creil participe au Championnat d'Europe

Suite aux qualifications nationales en Janvier et Février dernier, et aux titres de Championnes de France Corpo pour Angéline et sa mère Aida Fouquet, les trois représentantes de l'école de bowling de Saint Maximin Creil se sont qualifiées pour les Championnats d'Europe qui avaient lieu cette année en France du 09 au 12 mai dans les bowlings de Lomme

et de Villeneuve d'Ascq (59). Laurine Fouquet, plus jeune participante du championnat d'Europe a terminé 30^{ème} sur les 58 doublettes mixtes en lice. Angéline et Aida Fouquet se sont qualifiées pour la finale en doublette dames et termineront à la 5^{ème} place sur les 27 doublettes.

